



© Ingolf Hatz

Paartal-Energie – gemeinsam stark für die Region.

Das Ziel der Paartal-Energie: Eine zuverlässige, zukunftsfähige und bezahlbare Energieversorgung aus kommunaler Hand für die Bürger entlang der Paar. Seit 2025 bietet die Paartal-Energie Ökostromtarife und Produkte rund um Elektromobilität. Darüber hinaus plant sie vielfältige Projekte, um die Energiewende in der Region voranzubringen.

Das Paartal stellt sich für die Zukunft auf.

Sieben Partner haben sich zusammengetan, um Eigenverantwortung in Sachen Energie zu übernehmen. Bei der Paartal-Energie erhalten die Bürgerinnen und Bürger eine sichere, zukunftsfähige und bezahlbare Energieversorgung aus kommunaler Hand. Das wahrt regionale Interessen und stärkt die Wertschöpfung vor Ort.



DATEN UND FAKTEN

Gründungsjahr	2024
Beteiligungsverhältnis	25,1 % Energie Südbayern 18,65 % Stadt Aichach 18,65 % Stadtwerke Schrobenhausen 9,4 % Kommunalunternehmen Hohenwart 9,4 % Markt Kühbach 9,4 % Markt Inchenhofen 9,4 % Gemeinde Dasing
Versorgungsgebiet	Gemeinden entlang der Paar
Ladepunkte E-Mobilität	30

„Mit der Paartal-Energie übernehmen wir als Kommunen Eigenverantwortung und gehen einen wichtigen Schritt für eine zukunftsfähige und bezahlbare Energieversorgung.“

Ökostrom für die Region

Die Paartal-Energie bietet sauberen Strom für Ihr Zuhause. Egal, ob Haushaltsstrom, Wärmestrom oder Ladestrom für das Elektroauto: Mit 100 % Ökostrom sind die Bürgerinnen und Bürger entlang der Paar bestens versorgt. Ebenso können sich Gewerbekunden über ein individuelles Angebot mit persönlicher Betreuung vor Ort freuen. Eben regional, zuverlässig und zu attraktiven Konditionen.

Nachhaltig mobil: Paartal-Energie setzt auf Elektromobilität

Die Paartal-Energie bringt die Verkehrswende vor Ort voran: Denn der Energieversorger baut die flächendeckende Ladeinfrastruktur im Paartal aus und macht Elektromobilität damit alltagstauglich. An den Ladesäulen der Paartal-Energie wird ausschließlich Ökostrom getankt – so geht zukunftsfähige Mobilität! E-Autofahrer finden neben einem preiswerten Ladestromtarif auch eine attraktive THG-Prämie.

Energiewende vor Ort gestalten

Die Gründungsidee der Paartal-Energie war es, für die Bürger vor Ort eine effiziente und zeitgemäße Versorgung mit Ökostrom aus regionaler Hand zu gewährleisten – ganz im Sinne eines eigenständigen, kommunalen Angebots von umweltfreundlicher Energie. Deshalb ist es ein konsequenter Schritt, dass

sich die Paartal-Energie regional aktiv für eine nachhaltige Zukunft einsetzt. Dafür entwickelt das Unternehmen innovative Lösungen zur Förderung erneuerbarer Energien. Neben dem Aufbau leistungsstarker Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge gehört dazu auch der Ausbau erneuerbarer Erzeugungsanlagen, um immer mehr Ökostrom selbst zu produzieren.

Gemeinsam für das Paartal

Als Gesellschafter stehen starke kommunale Partner hinter der Paartal-Energie: Die Stadt Aichach, das Kommunalunternehmen Hohenwart, die Stadtwerke Schrobenhausen, die Märkte Kühbach und Inchenhofen sowie die Gemeinde Dasing haben sich zusammengetan, um gemeinsam mit der Energie Südbayern GmbH die zukunftsfähige Stromversorgung der Bürgerinnen und Bürger sowie Gewerbe und Industrie in die eigene Hand zu nehmen.



Harald Reisner
Erster Bürgermeister
der Stadt Schrobenhausen

PAARTAL-ENERGIE GMBH

Jürgen Haindl | Geschäftsführer
buergermeister@markt-hohenwart.de

Arno Nunn | Geschäftsführer
Arno.Nunn@paartal-energie.de

paartal-energie.de
